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LOS MENORES TAMBIÉN AYUDARON AYER A INSTALAR LA PRIMERA PIEDRA SIMBÓLICA EN CHONCH. 

Obras camineras por $6 mil millones 
mejorarán la calidad de vida de vecinos 
Carolina Larenas Faúndez 
carolina larenasClaestrellachiloe.cl 

mejorarla calidad de 
vida de vecinos de 
sectores rurales de 

dos comunas de la provin- 
cia contribuirá el mejora- 
miento de dos caminos que 

suman una intervención de 
16,3 kilómetros y una in- 
versión de 6 mil 17 millones 
419 mil 64 pesos. 

Uno de ellos, el que con- 
sideró el asfaltado dela ruta 

Tey-San José, concluyó con 
con más de 4 meses deanti- 

cipación y, en el caso del de 
Romazal en Chonchi, que 
están recién comenzando, 
se estima que esté disponi 
ble a fines del próximo año. 

Aunque ya lleva un30% 
deavance, ayer serealizó el 
acto simbólico de instala- 
ción dela primera piedra de 

  

VECINOS DE SAN JOSÉ YA TIENEN UN CAMINO ASFALTADO. 

JORGEREYES 

  

En Chonchi se dio el vamos oficial a la conservación de la Ruta Quilipulli-Notuco-Romazal y en 
Castro los habitantes de San José ya disfrutan una mayor conectividad terrestre. 

la conservación del camino 
Romazal-Quilipulli y Notu- 
co-Quilipulli-Huillinco que 
totalizan 10,2 kilómetros. 

Una inversión sectorial 
del Ministerio de Obras Pú- 
blicas de3.mil 767 millones 
364 mil 495 pesos esla asig- 
nada a este proyecto que es- 
tá a cargo de la empresa In- 
versiones Tranqui SpA y 
que comenzó afines de ju- 
nio pasado. 

Patricia Huenumán, ve- 
cina del sectordeQuilipulli, 
indicó que “es una satisfac- 
ción tremenda porque con 
mi esposo nos pusimos a 
golpear puertas y así tuvi- 
mos una primera reunión 
donde se hizo un compro- 
miso por parte del Gobier- 

no y llegamos bien arriba 
para que esto se agilizara y 
ahora se están viendo los 
frutos”. 

A su vez, Humberto 
Águila, alcalde protocolar, 
afirmó que “contento por 
todo el sector de Quilipulli, 
Romazal y en realidad por 
Chonchi, porque en un tra- 
bajo mancomunado con la 
gente del sector, con Viali- 
dad y el municipio: coloca- 
mos la primera piedra de lo 
que vaa hacer el doble tra- 
tamiento del camino”. 

Otra de las iniciativas de 
conectividad que ya conclu- 
yó fue el mejoramiento del 
camino Tey-San José, en 
Castro, con una interven- 

ciónde6.1 kilómetros y que 

consideró una inversión de 
2 mil 250 millones 54 mil 
599 de pesos. Estuvo a cargo 

de la Constructora Puerto 
Octay Limitada que requi- 
rió 267 días de los 398 de 
plazo original para termi- 
nar el proyecto. 

Yasna Villegas, presidenta 
de la Junta de Vecinos de 
San José, sostuvo que “esta- 
mos refelices, porqueno ca- 

be más alegría en nuestros 
corazones porque es un 
proyecto esperado por más 
de 10 años por la comuni- 
dad, obra que hoy en día es- 
tamos viendo concretada y 
quees un sueño hecho rea- 
lidad para cada uno de los 

vecinos que habitamos en 
el sector”. 

Asuvez, la también ve- 
cina Mónica Bustamante 
agregó que “esto es algo que 

habíamos anhelado por 
mucho tiempo, siempre se 
iba postergando y se logró 
porfin y tenemos el camino 
pavimentado. Este fue un 
trabajo que hicimos como 
vecinos, se trabajó varios 
años en esto, pero se priori- 
zaban otros caminos y este 
iba quedando”. 

Del mismo modo, Juan 
Eduardo Vera (indep. de 
Chile Vamos), expresó que 
“contento por los vecinos 
de San José, una maravillo- 
sa comunidad de Castro 
que está cumpliendo un 

sueño de muchos años y 
que hoy en día se está con- 
cretando: la pavimentación 
asfáltica de más de 6 kiló- 
metros”. 

En ambas actividades 
queserealizaron la jornada 
de ayer en las dos comunas 
de la provincia participó el 
seremi de Obras Públicas, 
Juan Fernando Alvarado, 
quien relató que “ya se ve 
concretada una obra que es- 
taba contemplada para su 

término en el mes de di- 
ciembre y que logramos ha- 
cer que la empresa, una 
muy buena empresa de la 
zona lograra terminar de 
forma anticipada y de muy 
buena forma esta iniciati- 
va”.o 
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MUNICIPALIDAD DE QUELIÓN 

ALCALDE DEJARÁ SU CARGO El 14 DE NOVIEMBRE, 

Alcalde Ojeda anuncia su renuncia 
para estar disponible para elección 
El 6 de diciembre asumen 

las nuevas autoridades elec- 
tas en sus cargos en los con- 
cejos municipales, pero no 
todos los alcaldes salientes 

llegarían a esa fecha, ya que 
ala anunciada renuncia de 

Carlos Gómez en Ancud, 
ahora se sumó la que con- 
cretaría Cristian Ojeda (DC) 
en Quellón. 

Enambos casos el moti- 

vo es el mismo: estar dispo- 
nibles para una eventual 

candidatura al parlamento, 
ya que la ley establece que 
quienes ostentan un cargo 
de elección popular deben 
estar fuera de su puesto un 
añoantes para participar de 
los comicios presidencial y 
parlamentarios del 2025. 

“Mi partido (Democracia 
Cristiana) meha pedidoque 
mi nombre esté a disposi- 
ción para el parlamento en 
el 2025, estar disponible co- 
mo candidato a diputado; 

hemos tomado una decisión 

como familia, con amigos, 
conel partido local, muchos 
amigos que me han llamado 
Chiloé, Palena y también 

Puerto Montt, y he tomado 

la decisión de renunciar pa- 
ra cumplir con la ley el día 
14 de noviembre”, afirmó. 

Además, el jefecomunal 
que cumplió tres mandatos 
como alcalde y que por ley 
no podía repostular al mis- 
mo cargo señaló que “hay 

un reglamento que estipula 
asílla renuncia para que de 
esa manera pueda estar dis- 
ponible para que un quello- 
nino vaya al Congreso o un 
chilote quetanto se necesita 

en el Congreso, así es que 
tengo todas las herramien- 
tas, conocimiento para 
ello”, 

Ojeda también abogó 
porsu capacidad y experien- 
cia de 20 años en el servicio 
público. <
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